

30 ans après moi, te voici donc, vêtue de blanc et pratiquement la bague au doigt.

Avec ton père, nous avons eu 3 enfants, 3 filles que nous aimons.

Pourtant, un prénom masculin, toujours le même nous plaisait.

Un jour, tu nous as parlé de ton fiancé, ton chéri d'amour, rencontré avec l'aide de Mélodie et il faut bien l'avouer, le courage d'une bière.

Lorsque nous avons su qu'il s'appelait Maxime, nous avons bien rigolé!

Nous sommes très heureux que votre cérémonie se déroule dans notre jardin, qui t'a vue grandir.

Je vous souhaite tout le bonheur du monde et qui sait peut-être rendez-vous dans 30 ans...

## **Maman**